

UPLA presenta denuncia ante Fiscalía por ataques a integrantes de su comunidad universitaria

El fiscal de la Universidad de Playa Ancha (UPLA), José Luis Camps, a nombre de la institución, presentó una denuncia ante el Ministerio Público, en Valparaíso, por las lesiones sufridas por funcionarios y estudiantes, y el ataque a bienes institucionales, ocurridos durante las barricadas que encendieron encapuchados el mediodía de este miércoles en avenida Playa Ancha.

Dicha acción de violencia, que también consideró la interrupción del tránsito vehicular y el ataque a una camioneta institucional que intentó ser quemada, obligó a la evacuación inmediata de distintas dependencias universitarias, especialmente el jardín infantil “Colmenita” de la Casa de Estudios, así como oficinas, laboratorios, gimnasios y salas de clases, los cuales a esa hora permanecían tanto con funcionarias y funcionarios, como con personal académico y estudiantes. Incluso, personas externas a la Universidad que realizaban una capacitación también debieron ser evacuadas.

Anuncio Patrocinado

“El día de ayer, en horas de la tarde, la Universidad interpuso ante la Fiscalía Local de Valparaíso una denuncia en contra de quienes resulten responsables por los hechos sucedidos a mediodía en la Casa Central y sus inmediaciones, donde resultaron lesionados funcionarios y estudiantes con lesiones de distinta consideración además de daños en bienes de la Universidad, específicamente según la información que tenemos hasta ahora de una camioneta institucional”, indicó el fiscal de la UPLA, José Luis Camps.

PERSONAS AJENAS A LA UNIVERSIDAD

UPLA presenta denuncia ante Fiscalía por ataques a integrantes de su comunidad universitaria

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

José Luis Camps indicó que, de acuerdo a la información recopilada al momento, los participantes en las acciones vandálicas, un grupo aproximado de 15 personas, no son integrantes de la comunidad UPLA.

"También tenemos antecedentes que vienen de distintas fuentes internas, que dan cuenta en forma coincidente, que las personas que estarían involucradas en estos hechos no serían estudiantes de la Universidad. Ello, principalmente, por la edad probable que tenían, porque a pesar de esta encapuchados, es algo que se puede ver; las contexturas físicas que no son coincidentes con nuestros estudiantes pero, por sobre todo, por el nivel de violencia exhibido contra funcionarios, estudiantes y bienes de la Universidad".

QUERELLA CRIMINAL

El fiscal de la UPLA explicó que, en función de los antecedentes obtenidos y los que continuarán recabando, la Casa de Estudios interpondrá una querella criminal contra quienes resulten responsables ante el Juzgado de Garantía de Valparaíso.

En el caso de los funcionarios afectados, informó que inicialmente acudieron al servicio de Urgencias del hospital Carlos van Buren, a objeto de constatar lesiones, para luego ser

UPLA presenta denuncia ante Fiscalía por ataques a integrantes de su comunidad universitaria

derivados a la mutualidad que posee la Universidad.

y tú, ¿qué opinas?